

10 Jahre Freche Früchtchen Obertraubling

Kaum zu glauben! Wie die Zeit vergeht! Vor 10 Jahren wurde die Kindergruppe „Freche Früchtchen“ des OGV Obertraubling gegründet. Die damaligen Mitglieder pflanzten im Garten der Gastwirtschaft zum Stadlerwirt eine Kastanie, die mittlerweile eine stattliche Größe erreicht hat. In mehr als 100 Gruppenstunden wurden 100 Kinder mit viel Engagement, Liebe und Geduld an die Natur und ihre Schönheiten herangeführt. Die letzten zehn Jahre Freche Früchtchen standen unter dem Motto: „Nur was ich kenne und liebe, kann und will ich auch schützen.“

Wenn das nicht ein Anlass zum Feiern ist, dachten sich die Gruppenleiterinnen Sandra Weber, Katrin Sußebach, Ulrike Humps und Ulrike Weigl. Zusammen mit OGV-Vorsitzendem Günter Spörl wurde ein herbstlicher Feiernachmittag geplant. Der ursprünglich geplante Termin dafür musste wegen schlechten Wetters und Kälte verschoben werden. Zwei Wochen später wurde aber dann am 13.10.2017 das runde Jubiläum in etwas kleinerem Rahmen an einem Freitagnachmittag offiziell begangen. Während einer Gruppenstunde bereiteten die Kinder eine leckere Kartoffelsuppe zu, die den Eltern und Gästen am späten Nachmittag serviert wurde. Die fünf Obertraublinger Gewinner des Gestaltungswettbewerbs des Kreisverbands für Gartenkultur und Landespflege wurden persönlich zum Mitfeiern eingeladen.

Es waren dies: Miriam und Wolfgang Hankofer, die Familie Ruckdäschel, Elisabeth Gerl, Martha Blaimer und Waltraud Thurnwald. Sie alle erhielten zusätzlich zur Auszeichnung des Kreisverbandes für ihre schönen und natürlich angelegten Gärten auch vom OGV Obertraubling ein kleines Geschenk. Günter Spörl überreichte im Namen der Gemeinde Obertraubling eine Blume. Nach den Grußworten des dritten Bürgermeisters Holger Fäustl enthüllten die frechen Früchtchen ihre selbstgestaltete Jubiläumsbank. Sie wird nach den kalten Wintertagen vor dem OGV-Häuschen in der Jahnstraße einen Ehrenplatz bekommen. Jeder, der sich dort niederlässt und etwas verweilen möchte, wird an die bunten und lustigen Stunden der Frechen Früchtchen erinnert.

Die Jubiläumsbank leer ...



... und besetzt mit den Frechen Früchtchen



Wer sind die Frechen Früchtchen des OGV Obertraubling?!

Die Frechen Früchtchen treffen sich einmal im Monat, an einem Freitag von 15.00-17.00 Uhr, um die Gegend und die Natur bei uns zu erkunden. Ab und zu sind die Gruppenstunden im Pfarrheim, um Wissen und Erfahrungen aus der Natur auszutauschen, zu vermitteln und in Experimenten oder Basteleien aufzuarbeiten.

Die Ziele der Kinder und Jugendarbeit des OGV Obertraubling:

- > Zugehörigkeitsgefühl zu unserer Heimat stärken, indem wir unsere Umgebung, unser Dorf und die Natur um uns herum besser kennenlernen.
- > Gemeinschaftserlebnisse in der Natur, bei jeder Witterung
- > Lebensraum Wald, Wiese, Hecke, Feldränder, Wasser, Gewässer, Luft und Erde erkunden und kennen lernen.
- > Nähe zur Natur vermitteln – Kreislauf von werden und vergehen.
- > Kennenlernen der Gesamtzusammenhänge unserer Natur (Beispiel: Regenwurm, Blätter, gute Erde)
- > Verständnis und Gespür für die vermeintlich „negativen Aspekte“ der Umwelt entwickeln (z.B. Regen, schlechtes Wetter, stinkende Gülle, ...)

Wer Lust hast, uns näher kennen zu lernen und sogar mitzumachen, findet auf der Internetseite des OGV mehr Infos:
www.ogv-obertraubling.de